

# JIS.CO.ID

## Kapolsek Palabuhanratu Lakukan Safari Subuh, Sinergi Bersama Masyarakat untuk Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 09:05



LAPORAN KEGIATAN

## Giat Safari Subuh Anggota Polsek Palabuhanratu



*Kapolsek Palabuhanratu Lakukan Safari Subuh, Sinergi Bersama Masyarakat untuk Kamtibmas yang Kondusif*

PALABUHANRATU - Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, M.H,

melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid JAMI NURUL HUDA Kidang Kencana, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi pada Selasa, 16 Januari 2024, pukul 04.45 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Anggota SPKT 1, diwakili oleh Panit Lantas Polsek Palabuhanratu, turut serta untuk menjalankan program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Tony Prasetyo Yudhangkoro SH S.IK MT. Program tersebut bertujuan untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir, serta menjalin silaturahmi guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Melalui safari subuh ini, Panit Lantas Polsek Palabuhanratu menyampaikan program Kapolres yang menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat. Dalam suasana yang penuh kehangatan, masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Kami berharap kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat dapat menjadi wadah bagi mereka untuk menyampaikan segala bentuk masukan dan memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan bersama," ujar Panit Lantas Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan ini juga dianggap sebagai momen efektif untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat setempat. Kapolsek Palabuhanratu berharap agar inisiatif semacam ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dalam laporannya, Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat yang turut serta dalam kegiatan ini, serta berharap agar kerjasama yang baik dapat terus terjalin demi menciptakan Palabuhanratu yang lebih baik ke depannya.